

SEGÚN EL SISTEMA DE AGUAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Pérdidas millonarias por fugas

Lizbeth Padilla
EL ECONOMISTA

Las fugas de agua potable por averías en la tubería son una falla frecuente en la ciudad de México, pues en el 2008 se registraron 23,715 fugas, lo que costó al erario local un total de 234 millones 497,072 pesos.

Por lo que en promedio cada reparación tuvo un costo de 9,888 pesos, de acuerdo a información del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

El monto por reparar una fuga oscila entre los 8,000 y los 209,783 pesos dependiendo del diámetro del tubo y el tiempo en que personal del SACM da solu-

ción al problema varía entre uno y siete días.

“En un año una pequeña **fuga** desperdicia el **agua** suficiente para llenar una alberca” advierte el SACM en la boleta de pago que envía a sus contribuyentes, y precisamente son estas las fugas las que ocupan el primer lugar en la capital.

Durante el 2008 se presentaron 19,712 casos, en las tuberías más pequeñas de media a tres pulgadas de diámetro, no obstante, el costo unitario por su reparación es bajo -8,000 pesos- son los desperfectos que más ocurren y que llevaron al organismo capitalino

a erogar 157 millones 696,000 pesos en atención de daños.

Aunque los desperfectos en tuberías de gran diámetro (72 pulgadas) son poco frecuentes -pues durante el año pasado sólo se presentaron ocho en esta red- son las más costosas, pues cada reparación tiene un monto de 209,783 pesos. ■

lpadilla@eleconomista.com.mx

9,888
pesos

costo cada reparación
de fugas en el 2008



Página 1 de 1
\$ 16281.00
Tam: 134 cm²
OMORAN